

# Neues Dikasterium: Papst übernimmt persönlich Leitung der Sektion „Flüchtlinge und Migranten“ – Achtes Werk der Barmherzigkeit

(Rom) Mit dem Motu proprio Humanum Progressionem errichtete Papst Franziskus gestern, 31. August, ein neues Dikasterium „für den Dienst zugunsten der ganzheitlichen Entwicklung des Menschen“. Papst Franziskus machte sich einen Vorschlag von Kardinal Peter Turkson zu eigen und gab heute ein achtes leibliches und ein achtes geistliches Werk der Barmherzigkeit bekannt.

mehr:

<http://www.katholisches.info/2016/09/01/neues-dikasterium-papst-uebernimmt-persoenlich-leitung-der-sektion-fluechtlinge-und-migranten-acht-werk-der-barmherzigkeit/>

Zuletzt geändert am 06.09.2016